

Jefa de Estado anuncia que programa +Capaz beneficiará este 2015 a siete mil mujeres, jóvenes y personas con discapacidad en la Región del Maule

9 ABR 2015



Junto con destacar la iniciativa de capacitación, la Mandataria envió sus condolencias a las familias de los funcionarios del Serviu, que fallecieron rumbo a Atacama a prestar ayuda.

En la comuna de San Clemente, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por la ministra del Trabajo, Javiera Blanco, dio a conocer los beneficios del Programa +Capaz para la región del Maule.

Con la cobertura para 2015 se espera capacitar a más de siete mil mujeres, jóvenes y jóvenes con características de discapacidad en las 30 comunas, desarrollando más de 300 cursos de formación en oficios en 36 cursos o planes formativos diferentes. Considerando una inversión de 8 mil 500 millones de pesos.

La máxima autoridad del país, hizo un recuento de las actividades que desarrolló en la región y afirmó que “venir a las distintas tareas que hemos estado en el día de hoy, se inscribe en lo que está en lo más profundo de mi alma y por lo cual yo soy Presidenta de la República por segunda vez, que es cómo avanzamos para que Chile sea un país más justo, donde cada uno tenga la dignidad y el respeto que se merece, donde podamos luchar contra las tremendas desigualdades que aún persisten en nuestro país”.

Destacando las características del Programa +Capaz, señaló que “nosotros queremos ofrecer una

capacitación que sea vinculada con las características de cada comuna, con las potencialidades de cada comuna, con las posibilidades de trabajo”.

La Mandataria, destacó también que se trata “de que las decisiones que se tomen en los gobiernos, gobierno nacional, regional o local, tengan que ver con la realidad de las personas, con lo que le pasa, con las necesidades reales de las personas”. Añadiendo que con este programa “hemos tratado de mirar todas las dimensiones para lograr que las personas que quieran capacitarse, puedan hacerlo, y de manera cómoda, de manera adecuada”.

A su vez dijo que “nos hemos preocupado de que las formaciones que se ofrecen respondan a necesidades reales de las industrias o las empresas, o sea, potenciales empleadores, o un grupo también, potenciales emprendedores”.

“Los cursos a los que pueden postular los interesados se han diseñado en función de la vocación productiva de cada región”, indicó la Jefa de Estado. Y añadió que “tampoco queremos que las personas se capaciten, y como no hay empleo, tengan que irse lejos, tengan que irse de la familia, de la casa. Porque además queremos que este programa permita algo que estoy segura a usted y al alcalde le importa mucho, que es generar más empleo en la comuna”.

Además recalcó que “esperamos llegar a nuestra meta en todo Chile, que es capacitar a 300 mil mujeres y 150 mil jóvenes; entre ellos, 20 mil jóvenes en situación de discapacidad”.

Haciendo hincapié en las tareas que tiene como Presidenta, subrayó que “son tantas las cosas que hay que hacer. Pero las vamos a hacer, porque ése es nuestro compromiso: mantener la agenda de Gobierno que nos comprometimos con ustedes, pero al mismo tiempo, haciéndonos cargo de todas las otras contingencias que nadie planifica”.

En otra línea, la Mandataria se refirió al accidente que afectó a cuatro funcionarios del SERVIU de la Región de Coquimbo que viajaban a Atacama, a apoyar, donde fallecieron la trabajadora social Ángela Salinas y la constructora civil María Loreto Araya; y expresó sus condolencias y las del Gobierno, a los familiares de los fallecidos y heridos en el accidente de esta mañana en la Región de Coquimbo.

Asimismo señaló que “reitero mi pesar y mi dolor por esta tragedia, por estos funcionarios públicos solidarios que iban a trabajar a Alto del Carmen, a una tarea tan importante, en ayuda de quienes tanto lo necesitan. Y quería compartir con ustedes esta trágica noticia, pero también decir que hay gente que entrega todo lo posible para ir en ayuda de los que más lo necesitan”.

ETIQUETAS :

#Capacitación